
Von: Karin Braun [mailto:karin.m.braun@googlemail.com]  

Gesendet: Montag, 16. April 2018 17:15 

An: Schnitzer Hermann 
Betreff: STELLUNGNAHME ZUR GEPLANTEN ERHÖHUNG DER KITA-GEBÜHREN AB DEM 1.9.2018 

 
Sehr geehrter Herr Schnitzer, 

Hiermit möchte ich gerne im Namen des Elternbeirats der „Villa Kunterbunt“ meine 
Stellungnahme zur geplante Kita-Gebühr Erhöhung abgeben. 

Generell, ist die Argumentation warum die Kosten ansteigen schlüssig und 
nachvollziehbar. Nachdem, jedoch, in unserer Einrichtung die deutliche Mehrheit der 
Kinder im Schnitt mindestens 7 Stunden am Tag für sich beansprucht, sprechen wir 

von einer Erhöhung von min. 5,7% im Kindergarten und 4,6% im Hort.  

Wir würden es daher sehr begrüßen, wenn diese Erhöhung, schrittweise jährlich ( 
vielleicht auf 3 Jahre verteilt ) eingeführt würde. Dies würde viele Familie mit einem 

niedrigen Einkommen etwas entlasten. 

Vielen Dank im Voraus. 

Herzliche Grüße 

Karin Braun 
Gluckstr 30 
9068 Fürth 
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